
３月５日の日曜日、善通寺市にある歴史漂う偕

行社で、県連総会と50周年記念式典が行われた。

---------------------------------------------

☆ 9:00～11:00は全国連盟浦添理事長を迎え、第

51回定期総会が行われた。県連は、県内にある9つ

の加盟団体から構成されている。県連役員と各会

の代議員２３/25が出席し、2016年度の総括と2017

年度の方針を決定した。活動方針では、３カ年計

画で会員３００名を回復し、経験と組織の継承を

はかることが強調された。会長にはさぬき山歩会

の阿部哲也さんが再選されました。

--------------------------------------

☆ 11:00～12:00 元県連理事長：直井英

明さんの記念講演が行われた。過去を理解

することは、現在を理解し未来につながる

こと。そして、登山を文化として捉え、普

及し向上させる運動として捉えている日本

勤労者山岳連盟の趣意書に感銘を受け活動

してきたこと。また、組織は人なり。組織

の質は、指導者の資質で決まること。自分

を高める人になってほしいと言われた。川

の流れにたとえ、いいことも悪いこともあ

るが、会の活動を続けていくことが何より大事で

あると強調された。

---------------------------------------------

☆ 12:00～14:30愛媛、高知、徳島県連からの来

賓も迎え、50周年記念祝賀会が７０余名の参加で

盛大に行われました。当日配布された50年誌も見

ながら、懐かしい面々の歓談が続きました。

【感想････Ｋさん(あけぼの)】

総会に初めて参加して、理事の方々が議案書作

成、50周年記念祝賀会の計画と、意欲的にご尽力

いただいていることに気づいた。そして、県連会

長からの言葉「県連は、山登りのための組織です

が、いつまでも安全に楽しい登山を続けるため、

各会や会員が たかが県連、されど県連 の思いを

一つに結集し 労山運動 を進め、各会が発展でき

るよう県連への協力を呼びかける次第です。」

長い一日だったが、一人の力は小さいけれど、

みんなの力を集めれば大きな力になる、それが県

連、労山であると思った。 .
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☆登山とハイキングの普及と 香川県勤労者山岳連盟
向上に全力をあげよう №51-1 2017.3.20

☆力をあわせ３００名会員を 高松市松縄町1005-4
何としても回復しよう 電話：087-865-7521

ろうさんＫＡＧＡＷＡ

県連盟だより

会員３００名の回復で経験と技術の継承を必ず！
－－ 県連盟第51回定期総会と50周年記念式典を開催 －－

◎４月８日(土) 救助隊総会 19時 ～ あけぼの山の会事務所

◎ 19日(水)県連第２回理事会 19時半～ 高松：県連事務所

◎ 21日(金)各会拡大担当者会議① 19時半～ 善通寺山の会事務所

◎ 24日(月)登山学校実行委員会① 19時半～ 坂出山の会事務所



各会の情報と活動一覧

2017年２月末
総会日 例会日 年会費

正+ 会員数家族＝

高松労山 24+ 0= ２４ ３／25木 毎週 木 12,000

高 松 Ｈ 10+ 1= １１ ４／９日 第３ 木 6,000

山 歩 会 18+ 0= １８ ４／２日 第１ 水 12,000

五色の峰 6+ 1= ７ ３／29水 最終 水 7,200

さかいで 25+ 3= ２８ ４／１土 ２･４ 木 8,000

塩 飽 43+ 4= ４７ ４／２日 １･３ 木 12,000

善 通 寺 51+ 9= ６０ ４／２日 第１ 木 13,200

あけぼの 29+ 1= ３０ ４／１土 ２火４水 10,000

観音寺Ｈ 26+ 1= ２７ ４／２日 第１ 木 8,000

県連盟 232+20=２５２ ３／５日 第3水 理

◇◆県連第１回理事会報告◆◇
３月１５日(水)19時半～ 善通寺山の会

出席１０名＋林 50周年委員会委員長

《各会のヒヤリ及び事故報告》

(塩飽)女性会員 3/5(日) 09:00香色山西側下

山口付近で舗装道路にでる直前、草が茂った幅

30㎝の溝に右足を取られ転倒・右足下腿骨を骨

折した。

《理事の任務分担について》 (未確定)

理事長・四国地方協議会 市原

事務局長 前田・(加藤)

事務局 真柴・塩見

組織 山下・前田

教育遭難対策 加藤・( )

登山学校運営委員会 植松・桑野

自然保護委員会 (石川)・(安井)

メディア委員会 平村

女性交流会 横田・坂上

救助隊 宮武

《県連50年誌の配布について》

50周年記念誌は全部で３５０

部制作した。４月の理事会で会

員数分を卸しますので活用して

欲しい。

全国連盟よりＤＶＤ｢目で見る

労山の歴史｣が届いているので総

会や例会で大いに上映して活用

下さい。

《その他》

総会で各会の会員拡大目標や、「市民登山やハイ

キング」等を計画し、次回の県連理事会で報告をお

願いします。また資料を持参下さい。

各会の拡大担当者会議を偶数月に開催し、３００

名回復をなんとしても達成したい。

県連ニュースを久々に再刊します。編集委員会を

組織し月一回の発行を継続できるようにします。当

面は組織部の責任で発行しますので、原稿依頼があっ

た時には協力をお願いします。
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県連ニュースの再刊について

各会のうごきや山行状況、県連理事会報告な

どを載せ全県的な一体感づくりをはかります。

月１回、第４水曜までにメール送信します。


